
CONVINTO E POI INTERESSATO

 Chiniamo i capi appena prima di andare oltre. Continua
così, Sorella Anna Jeanne, se vorrai, e fratello. Un giorno

scendendo da una collina giunse uno Straniero per le persone.
Abbassò lo sguardo sulla scena di un—un gruppo di uomini che
Egli aveva ordinato per scacciare diavoli, guarire i malati, e li
trovò sconfitti su un caso epilettico.

Forse Giovanni stava dicendo: “Ecco come l’abbiamo fatto a
Capernaum”.

L’altro disse: “Questo è come l’abbiamo fatto da qualche
altra parte”. Ma non c’erano risultati.
2 E il padre del bambino guardò, e vide arrivare Qualcuno.
Corse, cadde. Disse: “Signore, ho portato mio figlio dai Tuoi
discepoli, e non hanno potuto curarlo”. Disse: “Tu puoi fare
qualcosa per lui?”

Disse: “Io posso, se tu credi”. Lo Stesso è stato con noi. Egli è
con noi stamattina. “Io posso, se voi credete”. Um-hum.
3 Nostro Padre Celeste, nella sacralità di questo servizio,
sapendo che il Dio che adoriamo non è un—un idolo, come i
pagani prendono l’idolo e si prostrano davanti ad esso, e per
un dio immaginario, e credono che una—una voce immaginaria
venga a loro, al punto che si ipnotizzano in un idolo.
4 Che cosa strana, che il diavolo faccia una cosa simile, quando
veramente, Dio è uno Spirito, che non entra in un idolo, ma Egli
viene in esseri umani viventi e dice le Sue Parole tramite l’uomo.
E noi siamo le Sue immagini viventi, creati a Sua immagine, e
per la Sua opera, e per la Sua gloria.
5 E vediamo malati ed afflitti intorno a noi. Allora, Signore,
noi—noi sentiamo di essere mancanti per il compito. C’è qualcosa
di cui abbiamo bisogno da qualche parte, Signore. Daccelo
stamattina, non vuoi, Padre? In piedi, ascoltando questo gentile
fratello parlare di quel qualcosa che avevano anni fa in—in quella
riunione di Azusa Street. Lui era l’uomo più piccolo là, voleva
strisciare sotto una panchina.
6 Dio, vorrei poterlo vedere accadere di nuovo, dove tutti, e le
persone non…non essere grandi, ma essere piccoli, umiliarsi.
Dio, mandacelo di nuovo nei nostri giorni. Abbiamo una
stimolazione, e l’essere membri, e così via. Ma noi—noi vogliamo
Gesù. Vogliamo Te, lo Spirito che sappiamo essere riunito qui
con noi stamattina. Ti vogliamo dentro di noi, Signore. Vogliamo
porre noi stessi fuori. Svuotaci, Signore, e riempici con la Tua
Presenza. Umilia i nostri cuori, e Ti loderemo.
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7 Ora, ci siamo riuniti, Padre, per avere comunione sulla
Parola. Tu sei la Parola. E preghiamo che Tu divida Te Stesso
fra noi stamattina e ci renda uno in cuore, uno in proposito. Per
il Regno di Dio, lo chiediamo nel Nome di Gesù. Amen.

Potete sedervi.
8 A volte quando sento tali testimonianze come ho avuto
il privilegio di ascoltare stamattina per circa cinque minuti,
io—io vorrei solo poter dire a quel fratello di venire qui di
nuovo, e lasciare che mi sieda là e lo ascolti. Vedete? Parla
esattamente della stessa cosa che voglio vedere accadere di
nuovo, lo voglio, uh-huh. L’uomo dice proprio cos’era, e io
cerco di dire: “Facciamolo di nuovo”. Ora, quello è proprio—è
proprio quello.
9 Ebbene, come ha affermato il nostro fratello, non c’è uomo
che possa portarlo: serve Dio. E noi non possiamo farlo finché
Dio non lo fa per noi. È così. Serve Dio. Ci sono tutte le scuole,
e tutti i ministri, e tutta la nostra istruzione, e tutte le nostre
denominazioni, e non importa quanto stringiamo le mani e
cerchiamo di entrare nell’unità, e quello—quello andrebbe bene,
quello andrebbe bene, ma serve Dio per portare qualcosa del
genere. Solo quello. Dio lo porta.
10 Voglio…Questa è la scuola domenicale, e, oh, per la scuola
domenicale di solito non predico più di tre o quattro ore, e
così io…Abbiamo un sacco di tempo stamattina, e io—io vorrei
proprio dire che ho notato alcune delle persone quaggiù dal
tabernacolo. Non sono riuscito a vederli, e io, o a parlare con loro
ma ora comincio stamattina, essendo un diverso tipo di luce, non
una luce artificiale, è una luce dal sole, vedo alcuni deimiei amici
che io, vedo per la prima volta, vedo il Fratello Welch Evans
e sua moglie seduti là dietro, e la famiglia, da Tifton, Georgia.
Ogni volta che parlo al tabernacolo quell’uomo fa un viaggio di
millecinquecento miglia, lui e la sua famiglia, ogni domenica per
ascoltare il Vangelo. FratelloWelch, vorrei solo che tu e la Sorella
Evans, la famiglia là, vi alzaste solo unminuto. Millecinquecento
miglia…Grazie.
11 Ricordo davvero bene la prima volta che vidi il Fratello
Evans. Un Fratello Mercier disse: “C’è un uomo che vuole
incontrarti domattina”. Ero a Filadelfia e…quando avvenne,
e quando mi stavo alzando dal letto vidi l’uomo. Ed è un tipo
sportivo, gli piace pescare. E l’ho visto fare un’infrazione. Così la
mattina quando l’ho incontrato ne ho parlato aMeda.

Lei disse: “Non lo diresti a quell’uomo estraneo”.
Dissi: “Prima scoprirò cos’è lui”.

12 Così poi, dopo avergli parlato, vedendo che era un individuo
davvero autentico, dissi: “Senti, proprio di recente eri in una
battuta di pesca, come in un bayou. Avevi un’intera sacca piena
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di pesci, e hai dovuto nasconderli tre volte, restare lontano dal
guardiacaccia”. My.

Guardando, disse: “Sissignore. Io—io…” Cosa—cosa sta
an-…chiedendosi cos’avrei detto.

Dissi: “C’è solo una richiesta:Mi porterai a pescare là?”
13 Suo fratello era stato morso da un serpente laggiù, che era
un crotalo. Non so se li hanno qui in Louisiana o meno. Ed è una
piccola creatura cattiva. E quel ragazzo, ricoverato in ospedale,
non è un Cristiano, giovane, poco più giovane del Fratello Evans
qui, e dovette avere un tutore alla gamba—aveva camminato con
un supporto circolare, per mesi.
14 E così, proprio di nuovo nello stesso punto, sapete, il Signore
in un certo modo mi disse di tornare là, e io—io ho preso alcune
delle migliori spigole (Oh, my!), di quelle grandi. E ne avevo
all’amo una molto grande, stavo cercando di farla uscire (con
un’esca a forma di bombo, sapete), e così, ed era grande così,
la sua bocca più o meno così, e quel piccolo bombo là dentro.
Si alzava proprio sulla coda (voi pescatori lo sapete), e tirava
fuori quella cosa. Dovete solamente tenerlo. Se non lo fate, lo
tirate fuori, ed è piuttosto difficile. Era infuriato, e io lo lanciai
di nuovo, e lo avevo fatto mordere tre o quattro volte. Sarebbe
stato un pesce di cinque, sei chili.
15 Così il Fratello Evans mi ha visto e…Oh, è proprio un
bravo ragazzo di campagna, sapete; aveva le gambe dei pantaloni
arrotolate, perché si era bagnato. E così disse: “Dev’essere il
vecchio Big Jim”.

Dissi: “Deve esserlo”. Così lanciai fuori di nuovo, e io—io ne
presi uno.

Disse: “È lui”.
Dissi: “No, non è proprio lui ora”. Era una bella spigola.

16 E portavamo piccole pistole sui fianchi, perché bisognava
farsi largo fra gli alligatori e—e mocassini d’acqua, per entrare
là, proprio palude, diciassettemila acri in questo ranch. Ed è
stato…Una draga era passata, e quello…anni fa, ed ecco dove
stavamo pescando.
17 E così, dovevamo guadare attraverso l’acqua e tutto il resto
per entrare là, e alligatori, serpenti, proprio a mucchi. E così,
prendevamo il palo, e ci spostavamo. Se vedevamo un—un
crotalo, gli sparavamo proprio, e poi continuavamo proprio a
camminare nell’acqua, vedete, continuavamo, perché si sdraiava
sopra il giglio, o qualcosa, attorcigliato, pronto a colpire.
18 Così il Fratello Welch disse: “Lo prenderò io, il tuo pesce”. E
saltò giù fra piccole talee e ninfee. E quando lo fece, un crotalo
lo afferrò, proprio circa, oh, a circa mezzo miglio da dove suo
fratello l’aveva preso, il morso.
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19 Ebbene, saltò là fuori dall’acqua con due buchi nella
gamba, il piede, appena sopra, così, dove la zanna del serpente
aveva colpito. E disse che le sue ossa si stavano congelando
dentro di lui.
20 Ora, se avete visto la sua taglia, è molto più grande di me.
E dovevo portarlo a spalle per circa due miglia, portarlo fuori
da là. Quello era troppo per me. E noi eravamo seduti là, lui lo
teneva, soffrendo.

E il Signore mi parlò subito, disse una Scrittura: “Essi
calpesteranno le teste di serpenti e scorpioni; niente potrà
sfidarli…ferirli”.
21 Dissi: “Solo un minuto, Fratello Evans”. Misi la mano sul
morso del serpente sul suo piede. Dissi: “Padre Celeste, siamo in
uno stato di emergenza. E sta scritto: ‘Se ra-…raccoglieranno
serpenti, o se calpesteranno i capi, ciò non farà loro del male’.
Quello era per i credenti, e questo fratello è un credente. E io sono
un credente. E chiediamo la Tuamisericordia”.
22 In un certo modo smise: “Sheesh, hah!” respirando e
soffrendo come faceva. E pensavo che lo facesse, proprio per
rispetto alla preghiera. Quando ebbi finito, lui stava ridendo.
Disse: “Tutto il dolore è passato”. Si mise proprio le scarpe e
proseguì.
23 Alle undici quella sera, erano là fuori a fare fotografie
quando siamo arrivati al luogo dove stavamo, il motel, siamo
usciti dal ranch. Suo fratello allora gestiva un negozio di esche,
proprio dall’altra parte della strada. Ebbene, erano laggiù a
scattare foto di queste grandi file di—di queste spigole grandi e
grosse. E così disse…
24 Mentre eravamo—eravamo là, venne fuori la storia del morso
del serpente. Suo fratello disse: “È buono essere religiosi, ma
non va bene essere sciocchi”. Disse—disse: “Farai meglio ad
andare subito all’assistenza medica”. Vedete? Perché lui era su
un supporto circolare per lo stesso tipo di morso.
25 Disse: “Sono stato morso stamattina verso le undici. Sono
le undici di questa sera. Il Dio che ha potuto proteggermi così
a lungo, può proteggermi fino alla fine”. Quindi eccovi qui.
Vedete, Egli ancora—Egli ancora protegge dai morsi di serpente.
Um-hum.
26 Vedete, il suo fratello peccatore, un bravo ragazzo, stiamo
lavorando su di lui per farlo diventare un Cristiano. Ora, il
peccatore è andato all’ospedale, lo stesso sangue, lo stesso
ragazzo, fratelli, è andato all’ospedale, è stato ricoverato, un
supporto circolare attorno alla gamba, camminò con ciò per
molto tempo. E il Cristiano, il credente calpestò proprio lo stesso
tipo di serpente e non lo infastidì affatto. Vedete? Sissignore. Dio
ti benedica, Fratello Evans.
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27 Vedo il Fratello e la Sorella Tom Simpson seduti proprio
dietro di loro. Appena dietro ci sono il Fratello e la Sorella Fred
Sothmann. Sono canadesi, sono appena arrivati. Il Fratello e la
Sorella Collins. Ebbene, ecco il Fratello e la Sorella Dauch. E
qui…Ora, il Fratello e—e la Sorella Dauch vengono dall’Ohio.
Sono stati miei amici da lunghi anni. Ecco i nostri amici da
quaggiù in Tennessee, guidano per quattro…ottocento miglia
ogni volta che parlo, venendo alla riunione. Tutti coloro associati
al Tabernacolo Branham, alzatevi solo un minuto, che vengono
proprio al tabernacolo. Vediamo quanti sono rappresentati ad
ogni modo. Texas, Louisiana, Georgia, e Carolina del Nord, New
York, Ohio…

Vengono dall’est e dall’ovest;
Vengono da terre lontane. (È giusto?)

28 Alla fine ieri ho avuto modo di sentirti, fratello, cantare
“Grande Sei Tu”. La gente del Tennessee, il Fratello, o la Sorella
Ungren, la Sorella Downing, il fratello, e fratello, non posso
ma-…Myers, Sorella Myers, e Joanne, e oh, oh, oh my, tutti loro.
Li amo.
29 E sapete, ho avuto una visione non molto tempo fa, alcune
settimane fa, che stavo predicando dal sole, e avevo un grande
uditorio. E ciò avverrà. E stavo predicando, e il mio uditorio era
una—una—una cattedrale nella foresta. E il sole in cui mi trovavo
splendendo su diversi luoghi. Avevo due punti culminanti da
portare, e stavo mostrando loro riguardo alla guarigione Divina,
riguardo alle visioni, e come Dio aveva promesso, e ogni cosa. E
si rallegravano.
30 Ma poi, quando arrivai a portare il mio primo punto
culminante, era il dir loro che tutte queste cose erano la Parola.
E quando arrivai a dirlo, tutti avevano fame. Predico davvero
a lungo. Ma avevano fame, volevano andare a prendere qualcosa
da mangiare, e iniziarono ad andarsene.
31 Dissi: “Aspettate un minuto. Non avete ascoltato. Vedete,
voglio dirvi da dove viene. È la Parola, la Parola”. E quando
iniziai a dirlo, a replicarlo in merito alla Parola, e come veniva
fatto tramite la Parola, tutti se ne andarono. Ebbene, ecco com’è
avvenuto. Hmm. Quando mi trovo là, mi vengono in mente le
Scritture, nella visione seduto su una sedia, un mattino verso le
nove a casa mia.
32 E quindi, sapete, il nostro Signore, quando Egli era, il Suo
ministero di giovane, quando guariva i malati e ogni cosa, quel
giovane Rabbi dalla Galilea, Egli era un grande individuo. Ma un
giorno Egli iniziò ad arrivare alla Parola. E quando Egli arrivò
alla Parola, le persone se ne andarono. I settanta Lo lasciarono.
E allora Egli si girò e disse ai dodici: “Ve ne andrete anche
voi?” Hmm?
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33 E allora mi è capitato di pensare nella mia visione: “Sì, è
così. Vedete, ho un altro punto culminante, un grande punto
culminante che devo portare. Vedete?Ma il sole splende luminoso
ora. Ma le ombre della sera scenderanno fra un po’. Torneranno
tutti di nuovo. Allora porterò quest’altro punto culminante”.
Alzai la mano, dissi: “Gloria a Dio. Non dovrò più studiare,
perché il mio incarico al principio era di rimanere con la Parola, e
rimarrò con quello. E poi quando comincerò di nuovo,mi limiterò
a dare lo sfondo di quello che ho detto, e poi aspetterò questo
punto culminante”. E pensai: “Non devo dimenticarlo”. E uscii
dalla visione. Non so quale—quale testo avevo. Ma c’è un altro
punto culminante in arrivo, um-hum, altrettanto certo.
34 Voglio dire a tutti voi qui…Non riesco a vedervi molto in
chiesa, perché la nostra chiesa è piccola, e siamo stipati là dentro
come non so cosa, e centinaia aspettano, vengono, se ne vanno, e
così via, da diversi stati e altro.
35 Ma quando la Parola iniziò a farsi avanti, voglio dirvi
prima (Sono un pastore associato qui, sapete)—davanti a questa
congregazione, quando la Parola iniziò a farsi avanti, sapete
cosa disse Pietro? “Signore, dove andremmo?” Rimanete con la
Parola. Alcuni rimasero.
36 Grazie a tutti per essere venuti. Non sapevo neanche che uno
di voi sarebbe venuto, non sapevo che uno di voi sarebbe venuto,
perché sapevo che sarebbe stato davvero stipato quassù, e in un
certo senso l’abbiamo tenuto per noi. Ma siamo—siamo grati che
voi siate qui. E questi sono i vostri fratelli e sorelle con fede
simile. Vedete?
37 Questo è il piccolo gruppo seduto qui che soggiorna come voi.
Siamo pellegrini e stranieri. Stiamo aspettando una città il cui
Costruttore e Fattore è Dio, e stiamo soggiornando. Stringo le
loro mani, e scopro quanto bene i cuochi qui possono fare…
cucinare le focacce. E di certo otterrete del semolino di polenta.
Ne sono certo. Quindi, mettetevi a vostro agio uno con l’altro, e
stringete la mano, e fate conoscenza uno con l’altro ora mentre
siete qui. Ora, possa il Signore aggiungere le Sue benedizioni.
38 Voglio dire alla gente qui al tabernacolo: presto, ora, non
sappiamo, non ci lasceranno migliorare quella chiesa finché
non potremo comprare terreni per mettere ulteriore parcheggio.
E non possiamo comprare il terreno. Probabilmente dovremo
spostarla. E la chiesa sta cercando di aiutarmi a uscire da
questo debito di quarantamila dollari. Stanno per…Ho dovuto
prendere in prestito tremila dal tabernacolo per reintegrarlo,
parte di quello. Ed è piuttosto difficile per noi comprare una
chiesa al momento.
39 Ma ho promesso dopo quelle Sette Epoche della Chiesa che
avremmo parlato degli ultimi Sette Suggelli. Se Dio vuole, lo
faremo subito. Quindi vi diremo per posta quando avverrà, e
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chiamate e chiedete di Billy, se volete prenotazioni e così via, così
lui vi troverà un posto dove stare. Lo amate? Amen.
40 Fratello Palmer, l’altra sera, il fratello…Qual è il suo nome,
il…questo tizio grosso qui, il marito di Judy? Ernie. Ernie. My,
pensavo che Veck potesse cantare quel Amen. Ma di certo lui
aveva una voce come un bombo in una bottiglia. Egli poteva
proprio davvero…Ebbene, non lo intendevo in quel modo,
sapete. Io—io intendevo, sapete, molto profondamente, lui poteva
davvero cantarlo. My! Oh, lui non è qui, vero? Va bene. La mia
espressione rude, lui non era qui per sentirla. Quindi va bene.
41 Ora, mettiamoci all’opera ora. E tutti quelli che si
sentono bene dicano: “Amen”. Ora, cercheremo di essere
fuori esattamente a mezzogiorno, se piace al Signore, il più
velocemente possibile per avere alcuni…solo un…Le classi
della scuola domenicale sono tutte congedate, vero, Fratello
Jack? E il servizio è finito, avremo solo una piccola comunione
insieme ora.
42 E—e sapete cos’è la comunione? Il Fratello Bosworth, quanti
hanno mai sentito parlare di lui? Naturalmente tutti. Un giorno
mi disse, disse: “Fratello Branham, sai cos’è la comunione?”

Dissi: “Beh, Fratello Bosworth, penso di sì”. Immagino un
vecchio santo che conoscevate.
43 Disse: “Sono due persone su una barca”. È così. Quella è
comunione, la comunione chiusa Battista. Vedete? Siamo seduti
insieme ora nei luoghi celesti in Cristo Gesù, luoghi celesti,
in comunione…in Cristo tramite la Sua Parola, comunione
sulla Parola. Non è bello? Comunione sulla Parola, ogni cosa in
comune, seduti a un tavolo, passando uno all’altro.

Oh, Gesù ha una tavola imbandita dove i santi
di Dio sono sfamati,

Egli invita il Suo popolo eletto “Venite a
cenare”;

Con la Sua manna Egli nutre e provvede ad
ogni nostro bisogno;

Oh, è dolce cenare sempre conGesù! (Um-hum,
hmm, hmm, hmm!)

Ora, apriamo le nostre—nostre coppe e passiamole uno
all’altro, comunione e amicizia uno con l’altro, mentre
guardiamo alla Parola.
44 Nel Libro di San Giovanni al 1° capitolo, ho scelto,
stamattina, un breve testo familiare da cui trarre un contesto. E
questi nastri sono sempre a disposizione, o al—al banco. E non
penso che li venderanno di domenica. Ma se volete ordinarne
uno, qualcosa potrebbe essere detto, volete studiarlo, o, in una
fila di preghiera.
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45 Ora, ieri sera…Voglio scusarmi prima di fare questo. Stavo
per aiutare il Fratello Moore a fare del battesimo ieri sera, ma
sono finito in quella linea di discernimento. E, onestamente,
ricordo a malapena di essere uscito da qui. Ora, è così. Vedete?
Sono stanco. Sono sceso da settantasette a sessantuno chili. Così
sono…Ma ora il carico è stato tolto dalle mie spalle, forse
posso—posso muovermi un po’ meglio.
46 Come ha detto il Fratello Williams l’altra mattina nella
colazione degli Uomini d’Affari, ha detto, i Mayo gli dissero,
dissero: “Devi proprio andartene, ecco tutto”, alcuni anni fa. E
non appena glielo dissero, si precipitò al telefono. Disse: “Tu…
stai proprio morendo. Stai—stai perdendo peso”. E si precipitò al
telefono e chiamò. E Billy gli disse di venire. Lo misero là nella
fila di emergenza. Entrai, gli parlai per alcuni minuti, e pregai
per lui. Penso che da allora abbia guadagnato circa trenta chili.

Disse che il dottore gli disse, disse: “Ora, devi sbarazzarti di
un po’ di quel peso”.

Disse: “Se Dio me l’ha messo addosso, lo lascerò restare qui”.
Quindi penso sia una buona—buona cosa.

Ora, avete la vostra Scrittura ora, così possiamo leggere?
San Giovanni il—il 1° capitolo di San Giovanni, iniziando con
il versetto 35:

Il giorno seguente, Giovanni di nuovo si fermò, con due
de’ suoi discepoli.
Ed avendo guardato in faccia Gesù che camminava, e

disse: Ecco l’Agnello di Dio.
E i due discepoli l’udirono parlare, e seguitaronoGesù.
E Gesù, rivoltosi, e veggendo che lo seguitavano, disse

loro: Che cercate? Ed essi gli dissero: Rabbi il che,
interpretato, vuol dire:Maestro, dove dimori? (Una bella
domanda, non è vero? Dove dimori?)
Ed Egli disse loro: Venite, e vedetelo. Ed essi adunque

andarono, e videro ove egli dimorava, e stettero presso
di lui quel giorno. Or era intorno le dieci ore.
Andrea, fratello di Simon Pietro, era uno de’ due,

che aveano udito quel ragionamento da Giovanni, ed lo
avean seguitato.
Costui trova il primo il suo fratello Simone, e gli disse:

Noi abbiam trovato il Messia; il che, interpretato, vuol
dire: Il Cristo; e lo menò da Gesù.
E Gesù, riguardatolo in faccia, disse: Tu sei

Simone, figliuol di Giona; tu sarai chiamato Cefa, che
interpretato vuol dire: Pietra.

47 Possa il Signore aggiungere le Sue benedizioni alla lettura.
Dove abita Dio? Qual è la Sua dimora? Come sapremmo di
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essere a casa Sua? Dove si trova? E come Egli disse a quei
discepoli: “Venite, vedete”. Ecco cosa ci direbbe stamattina. Non
può cambiare. Egli deve rimanere lo stesso. “Venite a vedere”.
Ora, voglio trarre da questo per parlare su alcuni appunti che ho
scritto qui,Convinto EPoi Interessato, voglio renderlo il testo.
48 Ora oggi, troviamo, e sappiamo, e possiamo osservare gli
uditori e il movimento, e i nostri amici di cui siamo grati, e i
nostri cari, e i nostri fratelli e sorelle in Cristo, ma di fronte a
tutto ciò, dobbiamo ammettere che c’è una grande apostasia.
49 Quando sono stato là stamattina e ho aggiunto un altro
piccolo pezzo di carta qui dietro, quando ho ascoltato questo
gentile fratello parlare, io—io ho aggiunto qualcos’altro. Vedete,
per dimostrare che c’è un’apostasia, oggi non c’è quasi nessun
confronto con quello che c’era allora. Vedete, vedete? Oh, noi—noi
forse abbiamo un numero maggiore. Abbiamo edifici migliori.
My, certo. Ma quel qualcosa di reale, c’è un allontanarsi da ciò.
Eppure, noi—noi non vogliamo pensarci.
50 Ma forse se Dio ha preso alcuni di noi, come forse diremmo,
oratori, o qualcosa, che noi…Egli ci solleva. Ed Egli com-…
Egli paragonò nel testamento i Suoi—Suoi profeti, Egli li chiamò
aquile, ed Egli chiamò Se Stesso un’aquila. Egli è Iehovah-
aquila. E credo di aver predicato quaggiù da voi, un sermone
una volta su L’Aquila Che Incita La Sua Nidiata, ed ecco cosa
dev’essere fatto.Ma l’Aquila deve farlo da Se Stessa. Vedete?
51 Ma vedete, non c’è uccello che possa seguire un’aquila.
Oh, dite, “occhio di falco”. Quel falco che cercasse di
seguire un’aquila, si disintegrerebbe in aria. Um-hum. Non
potrebbe seguire quell’aquila neanche se volesse (Vedete?),
perché quell’aquila può andare così lontano che un falco non
può nemmeno arrivarci. E prima che possa andare là, dev’essere
costruito in modo da poterlo sopportare.
52 Ma più in alto andate, più lontano potete vedere, come gli
astronauti, e così via ora. Vedete? Più in alto andate, più lontano
potete vedere, se siete equipaggiati a vedere.
53 Ora, a cosa servirebbe all’aquila andare lassù, se non potesse
vedere dopo essere salita lassù? Quindi penso che sia il modo
in cui molti di noi oggi cercano di elevarsi in qualcosa, quando
non siamo equipaggiati dall’inizio. Um-hum. “Oh, Dio, dammi il
dono di questo, e fai questo, quello, là”. Non lo capite. Perché?
Non siete equipaggiati per questo. Non fareste niente di buono
dopo essere arrivati lassù. E quando lo farete, e se cercaste di
sollevare voi stessi, portereste solo, ciò che oggi chiamo, ciò che
ha ferito la nostra chiesa più di ogni altra cosa, un paragone
carnale.
54 Ieri sera mi trovavo sui—sui gradini di casa mia, una cara
donna era là piangendo. Circa tre anni fa alla riunione di
Chicago, lei era seduta là, e aveva appena avuto una completa
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isterectomia, avevano mosso tutti i suoi organi, e il cancro si era
diffuso nel suo corpo. Il dottore l’aveva abbandonata. E sono
brava gente dell’Arkansas, i vostri vicini quassù, e così…Una
cara donna amorevole, e suo marito è un—è un Penteco-…, no,
il padre di suo marito è un predicatore Pentecostale, credo sia
così, ora, il padre di suo marito.
55 E, avevano sentito delle riunioni, e penso tramite il Fratello
G. H. Brown o qualcosa del genere, ed erano venuti a Chicago
ed erano entrati ed erano seduti sul retro in una condizione
disperata.
56 Lo Spirito Santo, come l’avete visto operare ieri sera, si
è spostato proprio sopra l’uditorio ed è andato sul retro e le
ha parlato. Eccolo. E quanti mi hanno mai sentito dire: “Vedo
un’ombra oscura su di te, a morte”? Ora, abbiamo la fotografia
di quello, proprio come la abbiamo dell’Angelo del Signore.
Abbiamo una foto di quello. È stata scattata. Parlando con una
donna adombrata dalla morte. L’hanno scattata. E quando lo
fecero, sopra la donna nella foto c’era un cappuccio scuro di
fumo nero che turbinava attorno. Proprio il più chiaro possibile.
A Southern Pines, Carolina del Nord. E là quel…Tutti voi, la
chiesa dal tabernacolo, l’avete visto sulla bacheca, non è così?
Sì. Bene. Eccolo. Vedete?
57 Non sto mentendo. Sono—sono soggetto al mentire, perché
sono un umano. Ma non sto mentendo, perché Dio torna subito
indietro e rivendica che è la verità. Quando vi ho detto che c’era
una luce, proprio come da ragazzo giù al fiume quando il giornale
ne ha scattato la—la foto, e vedete, ora è…Quello è dimostrato.
Quello è oltre ogni ombra di dubbio. Tutte le chiese, tutte le
persone, i Cristiani, lo sanno. Vedete, vedete? Ebbene, è una—
un’ombra. E poi quando arriva la morte, è un’ombra. E là quella
donna era adombrata a morte.
58 Ebbene, anche questa piccola donna lo era, e lo Spirito Santo
le disse da dove veniva. Poi guardai indietro, e quell’oscurità era
svanita, c’era una Luce sospesa su di lei. Eccolo. E porrò la mia
vita proprio là perché è così. Egli non ha mai sbagliato. Così
allora, la parola fu pronunciata, “COSÌ DICE IL SIGNORE”.
Ora, molte volte tutti voi ricevete quelle visioni (Vedete?), la state
ricevendo nello stesso modo in cui…Non è una visione, eppure,
è una visione.
59 Vedete, quando la donna toccò il lembo della Sua veste,
quella era la donna che usava il dono di Dio. Vedete, lei attinse
da Lui, perché Egli disse: “Sono diventato debole”. Ed Egli in
realtà non disse: “Io ti ho guarita”, Egli disse, “La tua fede
ti ha salvata”. La parola sozo, proprio come, “salvezza fisica,
salvezza spirituale”. Vedete? “La tua fede ti ha salvata”. Ora,
vedete, la donna, la sua stessa fede lo fece, credendo che Egli era
il Figlio di Dio.
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60 Ora, quando Dio voleva usare il Suo dono su Lazzaro, Egli
solo Gli diede una visione. Egli se ne andò, e quando ritornò Egli
risuscitò un uomo dalla tomba che era stato là da quattro giorni,
dicendolo con parole nostre, era già putrefatto. Il suo naso era
già affossato, in quel tot di tempo. Vedete? Bene. Ora, ed Egli
non disse una parola sull’indebolirsi. Quello era Dio che usava il
Suo dono.
61 L’altra era una donna che usava il dono di Dio. Così ciò—
ciò…Gesù non sapeva nemmeno che lei era là. Stava proprio
passando, e si girò. Ora, Egli non era un ipocrita, sapete, Egli
disse: “Chi Mi ha toccato?” Non lo sapeva. Allora Egli trovò
dov’era quella forza di fede, le disse “La tua fede ti ha salvata: il
tuo flusso di sangue”. Vedete? “La tua fede ti ha salvata”.
62 Ebbene, è la stessa cosa che avviene in questo modo. Molte
volte se ciò avviene…ora osservatelo. Ma sul palco, o da qualche
parte dove prendo una persona dove posso parlare con loro
personalmente, e vedere cosa non va in loro, allora se possiamo
aspettare solo pochi minuti, e vedere cosa dice il Signore in
merito a ciò!
63 Ora, siate certi che è Dio che lo dice ora, e non
un’impressione. Come ho detto l’altra sera, ci sono troppe
finzioni nella Pentecoste. Um-hum. Ecco perché la—la—la—la—
la sincerità e la fiducia sono andate perdute, è a motivo di
imitazioni carnali. Se fossimo certi che quello è Dio, saremmo
fermi. Così quando diciamo: “COSÌ DICE IL SIGNORE”, siate
certi che sia Dio, non il vostro stesso pensiero, o un’impressione,
o una pulsazione. Sapete che è Dio. E poi in questo caso le rispose
e le parlò. Perfettamente normale, è stato in quelmodo da allora.
64 Alcuni giorni fa in Arkansas è arrivato un piccolo ministro.
E non sto contestando la parola di quel ragazzo. Non ho alcun
diritto. Non sono Dio. Lui—lui disse che il Signore gli aveva dato
un dono di discernimento. Ebbene ora, certamente, quello è uno
dei doni della Scrittura, certo. Va bene. Ma vedete, quello che
disse era contrario.

Lei gli stava dicendo, testimoniando di ciò che il—il Signore
aveva fatto per lei.
65 Disse: “Oh, ma aspetta un minuto. È di nuovo su di te”. Beh,
ha quasi spaventato amorte la piccola donna, e ieri sera era lassù
a piangere. È già stata battezzata una volta, ed era qui al piano
di sotto cercando…indossando una tunica, era corsa al piano
di sotto per essere battezzata per venire dove mi trovavo. Lei
era già stata battezzata, ma stava per essere battezzata, proprio
per arrivare, stare là. Il Fratello Jackson era in veranda con lei
ieri sera qui al mio motel. Perché lei…Quel ragazzo che gliel’ha
detto, e quella donna non aveva più cancro di quanto abbia Jim
Maguire, seduto qui. Vedete?
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66 Uomo…Uno dei nostri fratelli Pentecostali era a una
riunione dove un altro caro fratello era entrato e aveva detto
a sua figlia che stava morendo di cancro. Ebbene, lui la portò
in aereo. Entrai nella stanza. La ponemmo là in un caso di
emergenza, e osservammo il Signore. La vidi…Questo è stato
tempo fa, e l’ho vista portare due bambini. “Ebbene”, dissi, “non
stai morendo. Non hai il cancro. Ora, prendi solo…Pagherò io
per ciò, vai da uno specialista e fai un esame”. Vedete? “Non hai
il cancro”.
67 Quindi vedete, è…E parlò nel Nome del Signore. Questo
ragazzo fece lo stesso. Che cos’è? È entusiasmo, emozione.
E facendo questo, non vi rendete conto che—che ciò porta
confusione sul—sul volto della gente? Poiché non sanno a cosa
credere. Siate certi di cosa state parlando.
68 In questo giorno di apostasia, ed essendo caduto fino a ciò, le
persone stanno perdendo interessamento. Ricordate, l’albero sta
crescendo, proprio lo stesso. Come disse Gioele: “Io restaurerò”.
Molti di voi prendono i nastri, e vorrei che prendeste quel
messaggio de L’Albero Della Sposa. Vedete? Nondimeno Esso fu
abbattuto. E l’Albero principale, Cristo, fu abbattuto. Egli era
l’Albero della Vita che venne dal giardino dell’Eden e fu appeso
a un—un albero crudele, un albero fatto dai Romani.
69 Ma quello stesso Albero della Vita che Egli era, poiché un
uomo mangia di Questo e non muore, Egli stava crescendo una
Sposa. E quando quella Sposa fu generata dallo Spirito Santo,
cosa avvenne? Fu tagliata via dal Cattolicesimo Romano in
una denominazione. Ma Gioele promise che Essa sarebbe stata
restaurata di nuovo.
70 Cominciò di nuovo dal ceppo nei giorni di Lutero. Cosa fece?
Si organizzò. Tagliata di nuovo, potata. L’Albero crebbe. Andò in
Wesley. Cos’è avvenne? Si organizzò, fu potata, il padrone della
vigna tagliò i rami. Essi morirono. Mostratemi una volta in cui
un’organizzazione siamai tornata di nuovo. Vengono potate.
71 Venne la Pentecoste, un altro ramo uscito da esso. Cos’è
successo? Si organizzò, fu potato, tagliato di nuovo. Ma
ricordate, giù nel cuore di quel ceppo, esso—esso produrrà una
Sposa genuina. “Io restaurerò”, dice Dio. E dove matura prima
l’albero, il suo frutto? È in cima. Perché? È più vicino al sole. Farei
meglio ad allontanarmi da quello ora. Torniamo su quest’altro.
72 Apostasia, nessun interesse. Posso vedere l’idea della gente,
e voglio parlare di questo perché questa è la nostra scuola
domenicale, e proprio quando la…la nostra chiesa si è riunita
qui, due chiese, due gruppi ma le stesse persone, così io—io potrei
spiegare questo.
73 C’è un’apostasia, e ciò…e l’apostasia ha portato
un’indifferenza. Cosa fanno oggi? Sembra essere, fin da Azusa
Street e l’effusione dello Spirito Santo, che l’unica cosa
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importante nella chiesa sia ottenere membri, più membri,
accettare qualsiasi cosa. E usiamo la dottrina del dover parlare
in lingue per avere lo Spirito Santo. E molti dei fratelli fanno
scendere le persone, e fanno loro dire qualche parola avanti
e indietro, “gloria, gloria, gloria”, al punto che hanno una
confusione di lingue. Se solo si fermassero finché lo Spirito
Santo venisse!
74 Ora, anch’io credo al parlare in lingue. Lo credo. Ma se avete
il vero, genuino Spirito Santo che parla in lingue, sapete una
cosa? La Vita di Cristo in voi seguirà. Ora, ho visto stregoni
parlare in lingue. Ho visto ogni genere di cose, essendo un
missionario, bere sangue da un teschio umano, e parlare in
lingue, e invocare il diavolo. Hmm.
75 La mia vecchia madre, morta proprio pochi mesi fa, era
mezza Indiana. E sono stato nei loro accampamenti, e li ho visti
avvolgere un serpente attorno a loro così, e fare la danza delmais,
e parlare in lingue e mettere giù una matita, ed essa scriveva in
lingue sconosciute e interpretava.
76 Quindi, vedete, non c’è sensazione che potreste porre
sullo Spirito Santo. È dal loro frutto che li riconoscerete.
Ora, quello non taglia via il parlare in lingue, e quello non
taglia via l’acclamare, quello taglia via…La vostra vita porta
testimonianza, voi stessi. Vi dice cosa—cos’è, la vostra—vostra
vita ne parla.
77 Ora, oggi la grande cosa è unirsi alla chiesa, l’appartenenza,
sostenere un—un programma radiofonico. Ebbene, quello va
bene. Quelle cose, non le sto criticando, ma vi sto parlando.
Vedete? Costruire qualche grande scuola da qualche parte, non
è così? Tutti vogliono costruire una scuola di teologia. Vogliono
tutto il denaro che le persone possono dare per sostenere tale
cosa, e ci mettono milioni di dollari. Vedete? E poi, questa
stessa classe di persone dice di credere che Gesù verrà in questa
generazione.
78 Non lo sapete? Le persone non sono completamente cieche.
Ebbene, la vostra stessa testimonianza è testimone. Le vostre
azioni parlano più forte delle vostre parole. Come potete dire che
credete che Gesù sta arrivando, volendo costruire un edificio da
unmilione di dollari? E imissionari, è vero, che non hanno scarpe
ai piedi. E poiché non appartengono ad una certa organizzazione
non sono supportati. E poi diciamo di credere che la venuta del
Signore è vicina: “Egli verrà in questa generazione”. La gente sa
di meglio. Vedete?
79 Essi hanno…non sono convinti, ecco tutto, non lo credono.
Lo prendono solo come loro tradizione. Qualcuno dice: “Oh,
Gloria a Dio. Gesù verrà molto presto”. Il seguente dice: “Gloria
a Dio. Gesù, verrà molto presto”. Se lo credete, in questa città
ci sarebbe il più grande grido che abbiate mai sentito. È una
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tradizione. Non è una realtà per le persone. Essa non—essa
non…non porta a nulla. Dimostra che non è così.

Non sono convinti che Egli verrà in quest’epoca, e non
sono ancora convinti che Egli sia con loro, non completamente
convinti.
80 Ora, Eva non era completamente convinta che la Parola di
Dio fosse vera. Se lo fosse stata, non avrebbe mai ascoltato una
ragione che Satana le diede. Sono due grandi battaglie. La prima
fu combattuta in cielo. Satana fu cacciato fuori. E Dio è un
grande uomo militare.
81 Ora, vedete, quando una nazione manda spie dappertutto
per scoprire cos’ha il vicino, ebbene, ne abbiamo molte, anche
se siamo amici dell’Inghilterra, ci sono spie inglesi qui per
vedere i nostri segreti atomici, e ci sono anche spie americane
in Inghilterra che vedono cosa hanno loro. Non c’è fiducia l’uno
nell’altro, perché se uno trova una cosa, un altro cerca di trovare
qualcos’altro per contrastarlo. Ecco come sopravvivono.
82 Dio, al Suo esercito, poiché Egli sa…E ogni nazione cerca
di equipaggiare il proprio esercito con il meglio. Devono farlo
per sopravvivere. E Dio equipaggiando il Suo esercito, essendo
infinito, conosceva la migliore armatura che c’era. E cosa fece
Egli? Egli diede al Suo esercito la Sua Parola. Noi non siamo
fortificati dietro la denominazione. Non siamo fortificati dietro
gruppi. Siamo fortificati dalla Parola di Dio. E il diavolo lo
sapeva, così provò nell’unica…e ora…La spia, il diavolo
cercando di trovare una via dentro quel muro, potrebbe aver
provato il piacere, potrebbe aver provato di tutto, ma sapete dove
portò Eva? Sui ragionamenti.
83 La Bibbia ha detto che dovremmo abbattere la ragione. La
fede lo fa. Ora, la ragione. “Non è ragionevole, Fratello Branham,
che la chiesa è in una condizione migliore oggi di quanto fosse
ad Azusa Street, o in passato?” Nossignore. Si sono allontanati
dalla Parola. Si sono allontanati dal…dove il loro—loro—loro—
loro scudo. La Parola è la nostra Protezione. E sebbene la gente
non oserà dire di non crederla, loro lo affermano, ma le loro
azioni parlano più forte delle loro parole: quando un uomo dice:
“Oh, gloria a Dio, stiamo aspettando che Gesù venga in qualsiasi
momento; dico, io—io lascio…costruiremo un edificio qui fuori,
vale così tantimilioni di dollari”.
84 Ora, sapete che due per due fa quattro. Qualsiasi alunno di
scuola elementare lo sa. Vedete? E come potete credere che Egli
sta venendo ora e costruire grandi edifici?
85 E tuttavia, vediamo la stessa Presenza di Cristo proprio
nell’adempimento della Sua Parola. Ma non siamo convinti che
sia Lui (Esatto.), perché i paragoni carnali e altro hanno colto
alla sprovvista le persone. È così non c’è rispetto, quasi, per
i messaggi. E sorgerà proprio qualsiasi cosa e lo chiamano un
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messaggio, quando un messaggio dovrebbe essere annotato. E se
non avviene, là c’è uno spirito malvagio.
86 Dio disse: “Se c’è uno fra voi che è spirituale o un profeta,
Io, il Signore, gli parlerò. E se ciò non avviene allora non sono
Io. Um-hum. Ma se avviene, allora temetelo, perché Io sono con
lui”, perché Dio è verità.
87 Noi semplicemente ci alziamo. E vedete, è proprio
diventato…come brodaglia. È così. Ora, è una parola terribile
da dire, ma questa è scuola domenicale. Mettiamolo a posto. È
il giubileo. È…vedete, è proprio arrivato a quel punto. L’ho
osservato. L’ho osservato proprio qui in questo tabernacolo. Lo
osservo nel mio tabernacolo. Lo osservo ovunque.
88 Certamente, come disse la visione, si allontanano proprio da
ciò. Dev’essere in quel modo. Se l’hanno fatto a Lui, l’hanno fatto
nell’altro modo, lo faranno di nuovo (Vedete?), perché prendono
il ragionamento: “Ora, non dovremmo avere questo?” E: “Non
dovremmo avere quello?” Sono ragionamenti e non la Parola.

Ora, dite: “Ebbene, come lo sai?”
89 Ebbene, applicatelo alla Bibbia, e vedrete se Dio lo rivendica
o meno. Se Dio ha fatto una promessa, Dio deve mantenere la
Sua promessa. Se non lo fa, non è Dio. Ora, non potete proprio
indovinarlo. Dovete davvero credere a Lui, e fareste meglio a
sapere di cosa state parlando. Ora, lo rivendicano, ma le loro
azioni parlano più forte della parola.

Sapete, Gesù disse: “SeMi amate, cibate leMie pecore”.
Ora, Egli non disse mai: “Tosatele”.
“Cibatele”.
Non disse mai: “Istruitele”.
Disse: “Cibatele”.

90 Ebbene, le pecore sono correttamente nutrite da cibo per
pecore; e il cibo per pecore è la Parola. “Poiché l’uomo non vivrà
di parola soltanto, ma di ogni Parola che procede dalla bocca di
Dio”. Non solo una qui, ogni tanto, ma ogni Parola, “linea su
linea, un po’ qui e un po’ là”, ogni Parola di Essa. Date loro Cibo
per pecore.
91 E il Cibo che stanno cercando è Vita. Una vera pecora cerca la
Vita. E c’è solo una Cosa che ha Vita. Gesù disse: “Le Mie Parole
sono Vita”. Egli è la Parola, ed Egli è Vita. “Io sono la Via, Io sono
la Verità, Io sono la Vita”. Ed Egli è la Parola. Um-hum.
92 Ora, come daremo loro il credo? Ebbene, gli state dando
quelle erbacce, erbacce denominazionali, credi, invece del Cibo
per pecore, la Parola. E come crescete? Ebbene, proprio quello
che produce l’erbaccia, certamente.
93 Giovanni Battista quando…Abbiamo poca
documentazione su Giovanni. L’unica cosa che sappiamo è che
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lui era il figlio di un sacerdote, e suo padre e sua madre erano
anziani. E quando lui, Zaccaria, stava facendo la sua opera nel
tempio, come agitare il turibolo mentre le persone facevano
preghiere, sappiamo che l’Angelo del Signore gli apparve e
gli disse cosa sarebbe accaduto. E poi, erano anziani. Deve
aver addolorato i cuori della vecchia coppia quando sapevano
che Giovanni, lui…ordinariamente non sarebbero vissuti per
vederlo entrare nella sua potenza. Ma sapevano che lui sarebbe
stato un grande servitore di Cristo, un profeta.
94 Ora, è strano, ora. Se quel padre, si sedette e disse aGiovanni:
“Giovanni, figlio mio, quando sei nato, è successa una cosa
strana”. Vedete? È successa una cosa strana: Giovanni essendo
nato per l’opera, invece di andare alla scuola da cui era uscito
suo padre, che era assolutamente la tradizione, il ragazzo doveva
seguire la linea di suo padre. Persino, chiunque di voi lo sa,
leggendo il—il, sulla chiesa di Nicea, come San Martino, suo
padre era un—un militare. Lui assolutamente doveva seguire la
linea di suo padre—la linea di suo padre ed essere unmilitare.
95 Ed era un’usanza di quei giorni, che seguissero ciò che faceva
loro padre. Ecco come il sacerdote dal sacerdozio Levitico, Levi,
uno seguiva l’altro, era una linea di sacerdozio. E alcuni erano
allevatori di pecore, e alcuni erano allevatori di bestiame, e
ognuno seguiva la propria linea, ma Giovanni, stranamente,
invece che, sapendo che il suo compito era importante…
96 Ora, senza dubbio se fosse andato nella loro scuola da
dove veniva suo padre, “Ebbene, questo è—questo è il figlio di
Zaccaria. Quindi vi dico cosa faremo. Noi…Vi dico cosa faremo.
Lo faremo un grande uomo fra noi così, perché suo padre era un
grande uomo. Gli daremo la sua istruzione, e il suo dottorato, e
tutto così”.
97 Giovanni sapeva che se mai gli fosse stato iniettato quello,
avrebbe perso il vero valore della sua chiamata. Così lui andò nel
deserto e aspettò, perché sapeva che doveva introdurre il Messia.
Allora lui sapeva la stessa cosa che noi dovremmo sapere oggi,
che la venuta delMessia era vicina, come noi crediamo oggi.
98 Giovanni non fondò nessuna scuola, ma era interessato alla
Parola del Signore. E lui avrebbe…Dopo essersi interessato,
sapeva che doveva essere convinto su dove sarebbe stato quel
Messia. Ed era così convinto quando uscì, disse: “C’è Uno che
si trova in mezzo a voi che non conoscete”. Oh, fratello. “Uno,
proprio ora, si trova in mezzo a voi. Voi non Lo conoscete, ma Lui
è Quello. Io Lo riconoscerò, perché sono convinto di non poter
sbagliare. Dio mi disse nel deserto che Lo avrei riconosciuto,
perché avrei visto un segno su di Lui, un segnoMessianico”.
99 Uno di loro avrebbe potuto avvicinarsi, uno dei capi
sacerdoti, e dire: “Signore, ti consideriamo un profeta. Ecco il
Fratello Tal dei tali. È un uomo meraviglioso. Ebbene, è uno
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dei migliori amici del sommo sacerdote. È un individuo davvero
perbene. Non pensi, signore, non pensi, ora, sii onesto, non pensi
che lui sia il Messia?”

“No”.
“Ebbene, non pensi che dovremmo farlo…”

100 “Non so niente di questo”. Ma lui disse: “Io Lo riconoscerò,
perché Colui che mi ha detto nel deserto di andare a battezzare
con acqua, disse: ‘Su Chi vedrò discendere lo Spirito, quello
sarà Lui’”.
101 Ora, non disse: “Ora, vi dirò cosa faremo. Inizieremo una
scuola. Istruiremo unmucchio di persone in questo”. Nossignore.
L’ora era troppo tarda. Non c’era altro da fare che prepararsi.
Predicare la Parola; osservare il segno.
102 E poi quando un giorno uscì là, ed era dall’altra parte del
fiume a predicare, e un sacerdote dall’altra parte disse: “Ebbene,
Rabbi, intendi dirmi che ci sarà un tempo in cui il sacrificio
quotidiano cesserà nel tempio, e non avranno più agnelli?”

Egli disse: “Verrà un tempo in cui un uomo sarà l’Agnello
di Dio”.

“Oh”, dissero, “Rabbi, sei fuori di testa”.
Lui disse: “Là…Oh, ecco, eccoLo là. È Lui”.
“Come fai ad essere così sicuro? Come fai ad essere così

convinto?”
103 Prima, era interessato al…come avrebbe saputo. E poi
quando scoprì esattamente cosa sarebbe stato, allora fu convinto
che quello era Lui. Lo vide. Perché oggi noi non riusciamo?
Quando Dio profetizzò queste cose a venire, persino la chiesa
di Laodicea, e l’azione dello Spirito in questo giorno, dovremmo
interessarci a queste cose, e allora saremo convinti. Non potrebbe
essere stato un errore.
104 Scopriamo ora che questo discepolo…Dopo che Giovanni
ebbe fatto questa dichiarazione, e Lo chiamò a gran voce proprio
qui, “Ecco l’Agnello di Dio”, Andrea si trovava con loro. E
Andrea seguì Gesù perché aveva fiducia in Giovanni, vedendo la
sua sincerità, che avrebbe annunciato il Messia.

E poi quando lo fece, disse: “Rabbi, dove vivi?”
105 E Gesù disse: “Vieni e vedi. Vieni a vedere dove vivo”. E
rimase con Lui quella notte. Rimase con Lui finché non fu
convinto che Quello era il Messia.
106 Il problema è che noi non rimaniamo abbastanza a lungo.
Non siamo convinti. Ecco perché il nostro interesse ci ha lasciati.
Ecco perché siamo così occupati nelle cose del mondo. Ecco
perché siamo così irrequieti. Non siamo ancora completamente
convinti. Pensiamo di esserlo. Ma quando siete completamente
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convinti, come il vecchio fratello ha detto poco fa, qualcosa
avviene. Quando siete davvero convinti, allora siete interessati.
107 Ora, ricordate, Andrea, appena fu discern-…convinto, si
interessò a suo fratello. Voleva che suo fratello sapesse qualcosa
di ciò. Non potete tenerlo fermo. Dovete fare qualcosa al
riguardo. Stefano era convinto. Ora, notiamo, quando siete
convinti allora siete interessati. Ed ecco perché sono così
convinto che la chiesa è in questa condizione di Laodicea, e
questo è il motivo per cui mi preoccupo di ciò.
108 Non è che non mi piacciano queste cose, è perché sono
completamente convinto che sto dicendo la verità dalla Parola
di Dio. Osservo i Suoi movimenti. Mi vedo fare delle cose, mi
chiedo perché, e guardo indietro ed eccolo qui. Egli mi parla, e mi
chiedo: “Non ci ho mai pensato. Ebbene qui, è esattamente così”.
Allora sono convinto, ed è il motivo per cui sono interessato.
109 Non voglio che nessuno si perda. Sono interessato a voi.
Sono interessato alle persone, perché sono convinto che Gesù
è Cristo. Sono convinto che stiamo vivendo negli ultimi giorni.
Ecco perché io, beh, di nuovo sul campo, ho iniziato molti anni
fa. Avrei potuto essere due volte multimilionario. Io prendere in
prestito quarantamila dollari? Quelle sarebbe state “noccioline”,
come diciamo noi.
110 Perché? “Perché non l’hai preso?” Il vostro pastore qui
sa quante migliaia di migliaia di migliaia di dollari abbiamo
rifiutato. Perché? [Punto vuoto sul nastro—Ed.] Sono convinto
che siamo alla fine, e sono interessato alla condizione della
chiesa qui alla fine.
111 Sono convinto sulle donne che si tagliano i capelli. Sono
interessato a questo. Sono mie sorelle. Sono convinto che gli
uomini siano burattini. Sono interessato ai miei fratelli. Non è
che io non li ami; li amo. Quello è proprio il segno che li amo,
non sto cercando di essere duro con loro. Sono convinto, e mi
interesso a ciò.
112 Ora, tutti noi dovremmo essere convinti. E quando siamo
convinti, le nostre vite iniziano ad ardere, come disse il fratello.
C’è qualcosa, non possiamo stare fermi in merito a ciò. Non
avete riposo. Voi proprio, come ha detto poco fa, non riusciva
a dormire tutta la notte. Era convinto che quello era Dio. Egli
era interessato ad ottenerLo lui stesso. Vedete cosa intendo?
Convinto, poi interessato.
113 Sì, Giovanni rimase nel deserto finché scoprì qual era il
programma di Dio. Allora fu interessato. Conosceva il suo segno.
Andrea rimase tutta la notte con Gesù, e poi fu interessato a
suo fratello. Andò a prenderlo. Quante volte potremmo chiamare
questo, poiché non hanno proprio ancora molto tempo lassù, ma
io—io voglio dire queste poche altre parole, se vorrete sopportare
con me circa altri dieci minuti.
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114 Giacobbe ebbe l’impeto di dover tornare a casa, ma sapeva
che doveva affrontare il suo nemico. Non sapeva come l’avrebbe
fatto. Cosa fece? Prima, rimase là finché non fece presa su Dio.
E quando fu convinto di aver avuto la benedizione perché Dio
aveva detto così, allora fu interessato.
115 Prima dovette rimanere finché non seppe che era successo
qualcosa. Aveva un marchio nel suo essere fisico che mostrava
che Dio l’aveva posto su di lui. Il grande, forte, ebbene, lui era—
era Giacobbe da questa parte del fiume, un grande codardo,
forte, sano; e dall’altra parte del fiume era un Israele zoppicante.
Da questa parte del fiume era un uomo forte, un Giacobbe,
un seduttore. E dall’altra parte del fiume era un guerriero
zoppicante, non aveva paura di niente. Non voleva nemmeno
qualsiasi cosa Esaù potesse dargli. Era convinto di essere stato
toccato da Dio. Ogni passo lo rese diverso.
116 Quando un uomo è, vede così chiaramente la differenza del
marchio dello Spirito Santo nella sua vita, allora siete convinti, e
siete interessati. Quando vedete il prossimo, un grande codardo
Giacobbe in questo modo: “Ebbene, Dio sia benedetto. Sono il
Dott. Tal dei tali da così e così”, Oh, fratello, scendi e zoppica un
po’. Certamente.
117 Shamgar, molti di voi…Lui era uno dei giudici d’Israele, un
piccolo…Molti ministri non lo vedono neanche nella Bibbia, ma
lui era uno dei giudici d’Israele, c’è scritto un breve verso su di
lui. Ma lui mi piace. Era un uomo secondo il mio cuore.
118 Sapete, i Filistei, allora, ogni uomo faceva quello che voleva
fare. Così scopriamo che gli Israeliti avevano cresciuto molto
raccolto, e i Filistei restavano seduti là dietro, e giocavano
d’azzardo, e li facevano lavorare per loro. Ed ecco che entravano,
(non c’era unità fra loro), andavano proprio dentro e dicevano:
“Ebbene…” prendevano i loro raccolti. Lo facevano anno
dopo anno.
119 Questo piccolo individuo, un giorno, non era un—un
guerriero, aveva solo…l’unica cosa che aveva era il suo raccolto.
E immagino che si alzò dopo aver messo il suo raccolto nel
granaio, guardò, i suoi bambini vestiti di stracci, e sua moglie
aveva bisogno di un vestito. E aveva disposto tutto proprio
perbene. Lui era là, appoggiato, dicendo: “Beh, forse possiamo
mangiare quest’inverno”.
120 Egli sentì qualcosa. Guardò fuori dalla finestra del granaio,
ecco venire mille filistei, marciando, marciando, marciando, con
indosso grandissime armature, grandi uomini ben addestrati,
lance nelle loro mani, marciavano proprio per prendere quello
che lui aveva.
121 Lui abbassò lo sguardo, i suoi figli. Guardò sua moglie. Lui
era interessato. Ma il punto era che lui era impotente. Non
era uno spadaccino. Ora, non disse: “Ora, aspetta un minuto.
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Forse è meglio che vada a scuola e impari a duellare i credi”.
Se l’avesse fatto, era tutto quello che avrebbe saputo. Ma ecco
una cosa che lui sapeva, gli capitò di pensare: “Per nascita sono
un Israelita, e Dio promise a mio padre Abraham, che la sua
progenie avrebbe posseduto la porta del suo nemico”. Amen. Fu
abbastanza. Amen.
122 Era interessato alla sua famiglia; era convinto di essere un
Israelita. Afferrò la prima cosa che gli venne in mano. Era
un pungolo per buoi, un bastone, un piccolo pezzo di rame
all’estremità; toglieva il fango dall’aratro, spingeva avanti il
pungolo, o, il…pungolava il buementre avanzava.
123 Emille filistei con l’armatura, lui non vede l’opposizione. Era
interessato, ed era convinto. Era convinto, e sapeva di essere un
Israelita. Era convinto che Dio non poteva mentire. Era convinto
che la benedizione era su di lui. Sapeva che era una promessa
di Dio. Amen, fratello. Potrei sentirmi davvero religioso proprio
ora. Era convinto che era la promessa di Dio, proprio come Atti
2:38 è la promessa di Dio.
124 Era convinto che Dio disse che la sua progenie, cosa che lui
era, possederà la porta del nemico. Così afferrò quel pungolo
da bue, rimase proprio là fuori, e li abbatté tutti. Perché?
Era interessato, ed era convinto. Giusto. Ora, non aspettò di
imparare tutti i credi, e tutto, e come duellare, e “devo essere
un guerriero”.
125 Ecco il problema oggi. Non sono convinti dopo aver appreso
ciò. Noi—noi…Un giovane oggi vuole andare a scuola. E i nostri
Pentecostali, cosa fanno? Per prima cosa, devono mandarlo a
scuola per circa dieci anni per ottenere la sua Laurea in Lettere
(Esatto.), qualche seminario. E quando esce, deve imparare tutti
i rituali, e quando esce, non è ancora convinto.
126 Sapete, Dio prepara le persone, in dieci giorni sono più
convinte di quanto noi possiamo renderle in dieci anni. Quando
escono dai nostri seminari, non sono ancora convinti, perché è
stata iniettata in loro la tradizione. Ma quando aspettarono Dio
per dieci giorni, allora erano certamente convinti. Certamente
erano convinti. Alcuni di loro a Pentecoste non sapevano
neanche scrivere il proprio nome. Ma erano convinti che ciò
era Dio. Sapevano che lo era. Sarebbero—sarebbero morti per la
cosa. Sapevano che era Dio. Erano convinti. Sì.
127 Così erano convinti del Suo Messaggio. Erano convinti della
Sua opera. E un’altra cosa di cui erano convinti, non dovevano
uscire, e alcuni dire: “Ora, aspettate un minuto. Da quale scuola
di apprendimento siete venuti? Ora, aspettate un minuto. Come
uscirete senza una tessera di associazione? Cosa farete?” Erano
convinti. Dirò qualcosa: erano convinti che Egli era tutto ciò di
cui avevano bisogno.
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128 Non siamo ancora arrivati a quel punto. Um-hum. Sì. Loro
erano convinti. Non avevano bisogno di un’istruzione. Erano
convinti di non aver bisogno di nessuna tessera di associazione.
Sapevano—sapevano di essere la progenie di Abraham, che Dio è
in grado di compiere quello che ha promesso di fare. Era convinto
che Egli era tutto ciò di cui avevano bisogno. Non volevano il
loro liquido di imbalsamazione denominazionale. Avevano già
ricevuto un’iniezione. Hum, um-hum. Ed erano convinti che essa
fosse sufficiente a prendersi cura di loro. Erano convinti che era
tutto ciò di cui avevano bisogno.
129 Ed ecco un’altra cosa, come il fratellino mi ha detto ieri…
Gli ho detto, ho detto: “Forse lamia grammatica non è corretta”.

Ha detto: “Ebbene, ti dico. Le persone non se ne accorgono.
Non penso ci prestino molta attenzione”. Huh.
130 Quei fratelli che uscirono lassù da Pentecoste, erano convinti
che Egli era tutto ciò di cui avevano bisogno, ed erano convinti
che quello era tutto ciò di cui le persone avevano bisogno, era Lui.
E sono convinto della stessa cosa. Non sono convinto…Non mi
dicono solo che dovrei parlare meglio, e devo fare questo, e fare
quello, e fare meglio…stare fermi dietro il pulpito per fare…
Quella è psicologia.
131 Dite: “Beh, partecipa la classemigliore di persone”. La classe
diDio parteciperà. Egli opera su entrambi i capi della linea. Sono
convinto che le persone non hanno bisogno di una grande, lunga
serie di questo, quello, o l’altro. Sono convinto, perché so cosa
ciò ha fatto per me, sono convinto che farà lo stesso per loro.
Sissignore. Sono convinto che Egli soddisferà tutti i loro bisogni.
Sono convinto che Egli soddisferà i bisogni di tutti gli altri.
132 Non molto tempo fa stavo leggendo qui di Hudson Taylor.
Molti di voi hanno letto di lui, il grande missionario in Cina.
Un giorno venne da lui un giovane, circa…ragazzo, di circa
quattordici, quindici anni. Egli disse: “Sig. Taylor, credo di avere
una chiamata nella mia vita per essere un ministro. Quando avrò
circa venticinque anni”, disse, “sai una cosa? Verrò, mi unirò alla
tua scuola, e voglio imparare”.

Il Sig. Taylor, il gentiluomo Cristiano, disse: “Figliolo, non
aspettare che la candela sia mezza bruciata. Vai quando è
accesa”.

È così. Non avete bisogno di istruzione di questo e istruzione
di quello.

Dite: “Ebbene, la candela è appena accesa”.
Sì, quando è accesa.
“Beh, non conosco alcuna teologia”.
Non c’è bisogno che tu la conosca. Vai a dir loro com’è stata

accesa. Forse li illuminerà.
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133 Ciò di cui abbiamo bisogno è un tempo di accendere la
candela, la potenza dello Spirito Santo, invece di tanto di
questo dogma fatto dall’uomo, addestramento teologico. E sono
convinto che è ciò di cui la gente ha bisogno. Che lui sia…
conosca il suo ABC o meno, che riconosca i fagioli dai chicchi
di caffè, se solo lascerà che quella candela si accenda, Dio si
prenderà cura del resto. È così. Sono convinto che è tutto ciò di
cui ha bisogno.
134 L’uomo cieco che Gesù guarì, non poteva argomentare
la teologia di quei sacerdoti. Si avvicinarono attorno tutti i
sacerdoti, dissero: “Sai, ecco il Dott. Tal dei tali. Tu appartieni
a una certa chiesa”. Lui non poteva argomentare la loro
teologia. Dissero: “Ebbene, sappiamo che quest’uomo è un
peccatore. Sappiamo che lo è. Egli non è d’accordo con il nostro
insegnamento. Cosa fa? Egli inganna il nostro popolo. Egli li
conduce fuori strada. Sappiamo che è un peccatore”. Fratello,
non poteva argomentare la teologia, ma era certamente convinto
di poter vedere. È così.
135 Penso sia la cosa principale oggi. Non posso dirvi dove dovrei
essere, e dove noi…voi dovete essere questo, o essere quello;
ma siamo certamente convinti di avere qualcosa. Come disse
l’anziana signora di colore, disse—disse: “Fratello, io—io voglio
dare una testimonianza”.

“Sì, fai pure, sorella”.
136 Lei disse: “Sai una cosa?” Disse: “Io—io—io non sono quella
che dovrei essere”, disse lei, “e—e—e—e non sono quella che
voglio essere”. Ma disse: “Una cosa so di certo, non sono quella
che ero una volta”.
137 Quindi penso sia davvero buono. Io—io non sono quello che
voglio essere. Non sono quello che dovrei essere. Ma anch’io so
di non essere quello che ero. È così. Perché? Almeno la candela è
stata accesa. Amen.
138 Davide, ebbene, era il più piccolo nel—nell’esercito quel
giorno, un piccolo individuo rossiccio. Era il più inesperto.
Ma era convinto del Dio che serviva, poiché aveva avuto
un’esperienza, poiché poteva uccidere un leone che lo stava
attaccando, poteva uccidere un orso che stava cercando di
ucciderlo. Ed era convinto che se quel Filisteo incirconciso stava
facendo scempio del suo Dio e del suo esercito, “Egli è in grado
di consegnarlo nelle mie mani”. Amen. Oh, my!

Saul disse: “Aspetta un minuto, figliolo. Ti darò un po’ di
addestramento. Tra pochi minuti ti darò una laurea in Lettere.
Prova il mio scudo”.
139 Quello semplicemente appesantiva il ragazzino. Disse: “Togli
la cosa”. Scoprì che la sua veste ecclesiastica non colpiva un…
era adatta ad un uomo di Dio. Disse: “Lasciami andare nel modo
in cui sono andato prima”. È così.
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140 Oh, se questa chiesa oggi andrà in Louisiana come iniziò
cinquant’anni fa, ucciderà ogni diavolo che le viene davanti. È
la promessa di Dio. Dovete essere convinti che Cristo è con tutti
voi. Dovete essere convinti, allora sarete interessati agli altri.
141 Sansone fu affrontato dal…sul campo da mille Filistei.
Guardò. Non aveva niente in mano. Solo un piccoletto dai
capelli ricci, più o meno così, sette piccole ciocche che gli
scendevano sulla schiena. Ed ecco venire un migliaio di Filistei
che sciamarono attorno a lui.
142 Guardò. Non era un duellante. Non aveva una Laurea di
Lettere, o un dottorato o LL.D. per sapere come occuparsi della
situazione. Ma toccò qui dietro, aveva ancora la promessa. Allora
fu convinto. Non era addestrato, era convinto che Dio era con lui,
perché aveva l’evidenza appesa proprio attorno a lui.
143 O Dio. Vorrei poter fare qualcosa. Vorrei poter…lo avessi
in un secchio, lo potessi versare sul collo di tutti, e dire:
“Riempitelo. Eccolo. Riempitelo”. Huh? Oh, sì.
144 Convinto e poi interessato al suo popolo. Mosè, un profeta
fuggiasco, aveva perso ogni speranza. “Oh, Israele non sarà mai
liberato. Quello era qualcosa che mi ha detto la mamma”. Ma
cercò di farlo da se stesso. Ecco cosa sta cercando di fare la
chiesa, cercando di far sì che tutta l’Unità sia della Trinità,
la Trinità sia dell’Unità, La Chiesa di Dio sia Così e così, e i
Metodisti siano Battisti. Non lo farete mai. Cosa state facendo?
È solo che è—è psicologia, un cambiamento di mente. Cosa c’è
nell’intero gruppo, dove vedete Dio nell’intera cosa?
145 Ecco il motivo. Ecco perché neanche loro sono convinti. Sono
convinti di essere una denominazione, ma non sono convinti che
Dio sia con loro, o non agirebbero come fanno. Dicono di farlo,
ma le loro parole…le loro azioni parlano più forte delle parole.
Dai loro frutti li riconoscete, se la loro confessione è giusta o
meno. Dicono di credere a Dio, che Egli è un grande Dio, Egli
è lo stesso Dio, e rinnegano la Sua Parola. Oh, my! Dite che era
per un altro giorno. È una sciocchezza.
146 Mosè, aveva bisogno di essere convinto. Non aveva
esperienza, eppure era—era un grand’uomo. Era un guerriero.
Pensò che con l’addestramento che aveva, uccise un egiziano, gli
scalciò sopra della polvere, disse: “Lo farò”. E arriva la prima
piccola prova, “I giorni dei miracoli devono essere passati”. E
uscì fuori nel deserto.
147 Ma un giorno Dio afferrò quel profeta fuggiasco. Vide un
cespuglio ardente. Disse: “Mi sono fermato e l’ho osservato per
un po’, non si consumava”. Si avvicinò ad esso, disse: “Quello è un
cespuglio strano. Mi chiedo che tipo di sostanze chimiche siano
state sparse su quelle foglie, che continuano a bruciare”.

La Voce disse: “Mosè, togliti i calzari”.
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“Sì, Signore”. Eccolo venire.
148 Disse: “Perché hai perso interesse? Ho sentito i gemiti delMio
popolo. Per cosa sei scappato da loro? Perché hai evitato il tuo
posto di dovere? Ho sentito i gemiti del Mio popolo. Ricordo la
Mia Parola che ho promesso ad Abraham loro padre”.
149 Abbiamo bisogno di un altro Mosè. Mosè era completamente
convinto. Era così convinto che il giorno dopo mise sua moglie
su un mulo, e un bambino sul suo fianco, ed eccolo scendere in
Egitto per un’invasione di un solo uomo. Sapete, quando siete
convinti, ciò vi fa agire in modo strano per il mondo. Ma quando
siete convinti, siete convinti. Dissero: “Dove vai, Mosè?”

“Sto scendendo per prendere il controllo”. E lo fece. Perché?
Era convinto che quello era Dio.
150 Ecco qual è il problema con noi Pentecostali. Questa
benedizione che abbiamo ricevuto, a volte ci chiediamo. Quello—
quello è giusto, gente. Non sto cercando di parlare in modo
sfacciato ora. È così. Le nostre azioni lo dimostrano.

Fermate Mosè. Dite: “Mosè, aspetta—aspetta solo un minuto.
Credo che tu abbia torto, signore. Io sono un dottore in teologia”.

“Togliti di mezzo”. Lui era completamente convinto. E
quando fu convinto, allora fu interessato a compiere ciò che Dio
voleva che fosse fatto.
151 E oggi sono convinto che sto cercando di fare del mio meglio
per fare quello che penso che Dio voglia fare, è di fare a pezzi
questa epoca della chiesa di Laodicea. Sono rimasto solo con
Dio, ma ho cercato di portare avanti il mio incarico. Non mi
sono opposto a loro. Ho cercato di parlare ad entrambe le parti,
e ho cercato di tirare da ogni direzione, non unirmi a nessuno di
loro, perché sono convinto, e sono interessato. Lo vedo proprio
qui nella Bibbia. Non oserei leggervelo, ma io—io lo so. Tutti voi
lo sapete.
152 Ora, notate, essere convinto, e poi essere interessato. E Mosè
fu interessato quando sentì la Voce di Dio parlargli, e sapeva che
era Scritturale. Quando un uomo era là guardando questo pruno
ardente, e sentì una Voce soprannaturale chiamarlo, e lo incaricò
a stare proprio qui con la Scrittura, era completamente convinto.
153 E quando vediamo Dio promettere qualcosa, lo vedete
avvenire così, dite: “Beh, forse è stato così. Ora non so. Forse la
Trinità è giusta. Forse l’Unità, forse i Metodisti hanno ragione”.
Non siete ancora convinti. È così. Non siete convinti. Dovete
essere convinti, allora sarete interessati.

Il giorno dopo lui si mise in azione, scendendo in Egitto per
prendere il controllo.
154 I ragazzi Ebrei a Babilonia, loro—loro erano convinti che
Dio era in grado di liberarli. Ora, ascoltate molto attentamente.
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Erano convinti che Dio era in grado di liberarli, e allora presero
posizione.

Ora vedete cosa sto cercando di farvi fare?
155 Sapevano che Egli aveva fatto loro una promessa di non
inchinarsi ad un’immagine, che Egli era “il Signore Iddio tuo”,
e non potevano inchinarsi ad un’immagine. Erano convinti che
quella era la Parola di Dio. Come Abraham, loro erano convinti
che Egli era in grado di mantenere ciò che aveva promesso. E
quindi se erano convinti della Parola di Dio, Dio era interessato
a ciò. Whew!
156 Sapete cosa intendo? Tornate alla Parola. Prendete quella
ricetta che vi ho detto l’altra sera. Se siete convinti che quella
è la Parola di Dio, se siete convinti e sapete che Egli è in grado di
farlo di nuovo, Egli è in grado di portarci un’altra Azusa Street,
se siete convinti che è corretto riguardo alla Sua Parola, allora
Dio è interessato al fatto che la Sua Parola sia adempiuta. Ma
non siamo ancora convinti. È così. Non lo siamo. Se lo fossimo,
accadrebbe qualcosa.
157 Dite…Ecco—ecco—ecco il vostro bersaglio. Avete il vostro
fucile, ma il cane è abbassato. Tirate, tirate, tirate; ma il cane
è abbassato. Siate convinti, tirate indietro il cane, e allora
toccatelo. Qualcosa avviene. Ecco scendere il fuoco. Vedete, non
siamo ancora convinti.
158 Quando si convinsero che Egli era in grado di sostenere la
Sua Parola, ed Egli viveva, ed Egli avrebbe confermato la Sua
Parola, allora furono interessati. Lo stesso è ora, dove se siamo
convinti che Egli mantiene la Sua Parola, se siamo convinti che
Dio mantiene la Sua Parola, Dio è interessato a compiere la Sua
Parola in noi se siamo interessati a ciò.
159 Marta era convinta quando corse là fuori, e disse: “Signore,
se Tu fossi stato qui mio fratello non sarebbe morto”. Osservate.
Dopo che Egli l’aveva rifiutata, lei era come la piccola donna
Greca: persistente. Noi non siamo abbastanza persistenti, perché
non siamo abbastanza convinti.

Grazie per la vostra pazienza, ma aspettate ancora solo un
po’, finché avrò finito.
160 Lei era convinta. Non importa quello che Egli aveva fatto, e
quello che chiunque altro aveva detto di Lui, lei era convinta che
la Scrittura Lo avesse identificato correttamente come il Figlio
di Dio. E se Egli era il Figlio di Dio, Dio operante tramite gli
uomini…
161 Se quella donna nella Bibbia, la Sunamita, poté ricevere
il suo bambino perché Dio era…identificò perfettamente
quell’uomo essere profeta, Elia, e se Egli era nel Suo profeta, che
ne è di Suo Figlio? E Suo Figlio era il Dio-profeta. Così allora lei
fu convinta che quello era giusto. Forse quando stava facendo i
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biscotti e friggendo le uova, ci stava pensando quando sua sorella
cercò di rimproverarla.
162 Notate. Ora, pensateci. Lei corse fuori, e disse: “Signore,
se Tu fossi stato qui, mio fratello non sarebbe morto. Ma sono
completamente convinta, sono completamente convinta anche
ora, che se Tu chiederai aDio, Dio Ti darà quello che chiederai”.
163 Oh, fratello, se potessimo accettare in quel modo quello
Spirito Santo che è proprio fra noi proprio ora, completamente
convinti, completamente convinti. Perché? Lei Lo aveva visto
identificare Se Stesso (la donna del figlio di Nain), e sapeva che
era così. Lei lo credette, eppure Egli era un uomo. Nondimeno,
lei lo credette.
164 Non era tanto Lui; era Dio. Egli era un Dio-uomo. Lei sapeva
che Egli era qualificato nelle Scritture. Egli era il Messia. Dio
l’aveva dimostrato e rivendicato tramite la Sua Parola. E come—
come Egli disse: “Se non faccio le opere del Padre Mio, non
credeteMi. Non sono Io. È il Padre Mio che dimora in Me. Egli
compie l’opera. Io non faccio niente finché prima non lo vedo
fare a Lui”. Vedete?
165 Lei era convinta, e disse: “Signore, sebbene sia morto,
sebbene sia sepolto, sebbene stia puzzando, ma anche ora, se
chiederai a Dio, Dio te lo darà”.
166 Egli Si alzò, e le diede una verità che non era mai stata detta
di Lui prima: “Io sono la Vita di Risurrezione”. Vedete, allora lei
aveva raggiunto un punto. Egli poteva andare avanti con lei. E
quando la chiesa raggiunge un punto, voi andrete avanti.
167 Come ho detto delle donne…L’uomomi disse, disse: “Lascia
stare quelle donne riguardo ai loro capelli e cose del genere, e
questi uomini riguardo alle loro denominazioni, e così via”. E
disse: “Perché non—perché non insegni loro come ricevere i doni?
La gente crede che tu sia profeta”.

Dissi: “Non pretendo di esserlo”.
168 Disse: “Ma la gente pensa che tu sia così”. Disse: “Lo
credono”. Disse: “Io stesso lo credo”. Disse: “Perché non insegni
loro come ottenere cose per aiutare Dio?”

Dissi: “Aspetta che imparino il loro abc; poi insegneremo loro
l’algebra”. È così.

E quando lo accetterete! Marta, “Credo che Tu sei il Figlio di
Dio che doveva venire nel mondo”.
169 Disse: “Io sono la Risurrezione e la Vita”. Oh, lei poteva…
Lei ricevette una rivelazione allora. “Chi crede in Me, anche se
fosse morto, nondimeno vivrà. Chiunque vive e crede in Me non
morrà giammai. Credi tu questo?”

Lei disse: “Sì, Signore”. Oh, my!
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“Dove l’avete seppellito?” Lei era convinta che Egli era in
grado di farlo.
170 Iairo era convinto che se Gesù avesse imposto le mani su sua
figlia malata lei sarebbe guarita, nonostante ciò che la sua chiesa
aveva detto in merito. “La mia bambina ora è in punto di morte.
Vieni soltanto, imponi le mani su di lei. Sono convinto”. Era una
specie di credente segreto. “Imponi lemani su di lei, e lei vivrà”.

E poi arrivò il messaggio: “Lei è morta”. Il suo cuore iniziò a
sussultare.
171 Gesù era in cammino, disse: “Non ti ho detto, se solo crederai,
vedrai la gloria di Dio?” Lui era convinto. “Continuiamo a
camminare”, completamente convinto.
172 Il soldato Romano, essendo un—un Romano, riconobbe che
quello era Dio. “Sono convinto che Tu abbia potere su ogni
diavolo. Sono convinto che Tu sei il Figlio di Dio. Non sono degno
che Tu venga sotto il mio tetto. Ma se solo potessi sentirTi parlare
la Parola, sono convinto che il mio servitore vivrà”. Amen.
173 Dio abbi misericordia. Se un pagano può aspettarselo, ed
essere completamente convinto da ciò che aveva visto dimostrare
che Gesù era il Messia, e lui era un Romano pagano, che ne è di
una chiesa, una chiesa Pentecostale che ha avuto cinquant’anni
di opere e tuttavia non è convinta? Cinquant’anni in Louisiana,
un’effusione dopo effusione, eppure…
174 Quel soldato Romano, un pagano, disse: “Solamente parla
la Parola. Ecco tutto quello che voglio sapere, è ciò che dice la
Parola”. Vi dò la ricetta. Ecco cosa disse la Parola. Siete convinti?
Il Romano era preoccupato per suo figlio, ed era convinto che se
avesse potuto far sì che Gesù pronunciasse la Parola, ed essendo
la Parola diDio, quello l’avrebbe fatto. È così. Lui era convinto.
175 La donna con il flusso di sangue, sebbene nessuno l’avesse
mai fatto, ma era pienamente convinta che se avesse toccato il
lembo della Sua veste, sarebbe stata sanata. Dovette lasciare la
sua casa, debole. Come potrei illustrarlo per un po’, scendere e
passare oltre Brigham Young, e tutti gli altri, proprio attraverso
quelle persone, “i giorni dei miracoli sono passati”. Lei si
arrampicava tra le loro gambe, e si infilava fra di loro, il suo
povero, piccolo, debole corpo. E lei era pienamente convinta. “Se
solo posso…Non devi neanche parlarmi. Se in qualche modo
posso solo ricevere un tocco da Lui, il mio flusso di sangue si
fermerà”. Lei era convinta.
176 La donna al pozzo era convinta che Egli era il Messia quando
vide quel segno Scritturale. Disse: “Signore, vedo che Tu sei
profeta”. Ora, stiamo concludendo. “Vedo che Tu sei profeta”.

Sapeva…Egli le disse, disse: “Vai a prendere tuomarito”.
Lei disse: “Non ne ho alcuno”.
Disse: “Ne hai avuti cinque”.
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177 Lei disse: “Signore, io so, sono completamente convinta che
Tu sei profeta. Ma ci è stato insegnato…Non abbiamo avuto
profeti per centinaia di anni, e so che Tu sei profeta. Ora,
scoprirò qualcosa. Sappiamo che, per quanto possiamo vedere
nella Scrittura, il prossimo a venire sarà il Messia. E quando il
Messia verrà, Egli ci dirà queste cose. Ora, se sei profeta, mi dirai
la verità, perché la Parola del Signore viene al profeta. E ti ho
visto fare un segno. È un segno strano. IlMessia farà quel segno”.

Egli disse: “Io son Desso”.
178 Lei era convinta. Lei non Lomise più in questione. Osservate.
Immediatamente posò la brocca dell’acqua, e fu interessata a
farlo sapere a qualcun altro. Amen. Lei era convinta. Cosa? Lei
vide il segno Scritturale. E sentì quell’Uomo Che lei sapeva
essere profeta, e la Parola è con il profeta, e lei sapeva che era
la verità, che Egli non le avrebbe detto una bugia. E lui…lei
era convinta che Egli era profeta, e vide il segno Messianico. E
quando Egli le disse che Egli era il Messia, quello fu sufficiente.
Era convinta, ed era interessata alla sua gente. Lei corse per
strada dicendo: “Venite a vedere un Uomo. L’Uomo mi ha detto
quello che ho fatto. Non è quello proprio il Messia?” Lei era
convinta. Certo.
179 Pietro era convinto, seduto su quel ceppo quando venne con
Andrea, e Gesù gli disse: “Simone, tuo padre, Giona”. Lui era
convinto. Quello non era mai stato fatto fin dall’ultimo profeta.
Era convinto che Quello era Lui.
180 Filippo si alzò e lo guardò. “My, strano”. Lui era convinto.
Quando fu convinto, fu interessato. Aveva un fratello laggiù
chiamato Natanaele. Avevano studiato le Scritture insieme. Era
interessato al fatto cheNatanaele sapesse qualcosa inmerito.

Guardate noi oggi. Perché non è organizzato, o in un gruppo,
o rifinito nelmodo in cui lo vogliamo, non siamo ancora convinti.

La conferma è la Parola di Dio.
181 Filippo, anche lui membro di una chiesa, ma era convinto,
e poi fu interessato a suo fratello, così corse verso di lui e gli
disse: “Vieni a vedere Chi abbiamo trovato: il Messia”. E mentre
iniziò a parlare a Filippo, o, era Natanaele, lungo la strada, e
Natanaele voleva vederlo di persona. Così andò alla riunione. E
quando andò alla riunione e lo vide compiersi, fu completamente
convinto. Ma noi non lo siamo. No, no.
182 Il movimento Pentecostale di oggi non è ancora convinto.
No. Se lo fossero, sarebbero interessati. Siete di nuovo alla fase
dei Farisei: organizzati, non convinti. Se siete completamente
convinti, sareste interessati. Quei Farisei, potevano vedere e
sapevano che era vero, ma non erano completamente convinti
perché i loro insegnanti li avevano allontanati da ciò. Ed
ecco qual è il problema oggi, è, troppi Farisei, insegnanti,
un’organizzazione che cerca di allontanare le persone, perché
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non sono organizzate. È esattamente così. Ma quelli che sono
sinceri lo vedono.
183 Voglio chiedervi qualcosa. Inietterò qui un piccolo pensiero e
voi penserete che sia Battista, ma non lo è, è la Bibbia. Guardate.
C’erano quegli studiosi ben istruiti, che guardarono al segno
che Egli fece, e Lo chiamarono un diavolo. Ma qui c’era una
prostituta, ma in lei, era posto quel seme di Dio predestinato.
Non aveva mai visto niente di simile. E non appena quella Luce
colpì il seme, la Vita sorse. Perché? AvevaVita in sé dall’inizio.
184 È autunno, i semi muoiono e tornano nel terreno. Ma lasciate
che quel sole lo colpisca. Se là c’è il germe di vita, germoglierà
alla vita. Questa donna nella sua orribile condizione er-…lei
era predestinata. Il suo nome era posto sul Libro della Vita
dell’Agnello prima della fondazione del mondo. E quando vide
scaturire quella Luce di Dio, niente poteva trattenerla, scaturì
alla Vita.

Quando i sacerdoti istruiti, dissero: “Ebbene, loro—loro—
quello è il santo padre tal dei tali”.

Non mi importa cosa fosse. Gesù disse: “Siete dal padre
vostro il diavolo e fate le sue opere”.

Quella prostituta disse: “Tu devi essere il Messia”.
E quando Egli le disse di esserLo, lei fu convinta. Cosa? Quel

seme predestinato, quando la luce brillò per la prima volta, lei lo
riconobbe.
185 E oggi, quando andiamo (scusate questa espressione), e
vedo quell’opera di Dio, lo Spirito Santo scende ed inizia a
manifestare qualcosa, un seme predestinato si trova là, lo afferra.
Non potreste distoglierlo con niente.

Gli altri se ne andranno e diranno: “Mi chiedo che tipo di
trucco sia?Dev’esserci una specie di inganno da qualche parte”.

Ma quel seme predestinato non fa domande. È interamente
convinto che è Dio che si muove secondo la Sua promessa
nella Bibbia.
186 In realtà dovremmo essere più avanti sulla strada, di Azusa
Street. La chiesa dovrebbe essere quassù. Qui iniziò con un
pianto, e grida, e venire a Dio. Ed è caduta molto lontano, e c’è
qualcosa quassù dove la chiesa dovrebbe essere per affrontare
ciò. Vedete? Ma nondimeno loro—loro non sono ancora convinti.
Vedete? Ecco perché non sono interessati. È così.

Natanaele quando lo vide, fu convinto.
Sto concludendo proprio ora. Ne ho molti altri qui di cui

voglio parlare, ma parlerò di voi eme per alcuniminuti.
187 Che ne è di noi? Siamo qui celebrando il cinquantesimo anno
di Pentecoste in Louisiana. E in realtà, i segni che non sono
avvenuti al principio sono più grandi di quelli…sono più grandi
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ora. Quello era un lavorare il terreno incolto, prepararsi perché
la vera verità fosse seminata in esso. E quando qualcuno è venuto
a seminare i semi, voi l’avete organizzato e avete affogato la cosa.
Le imitazioni carnali sorgono per imitare.
188 Non sapete che è l’opera del diavolo cercando di accecare i
vostri occhi? Non sapete che c’erano falsi Gesù che sorsero prima
che il vero Cristo venisse? È solo per distogliere. È il diavolo che
cerca di allontanare la cosa. È la stessa cosa che c’è stata oggi,
cercando di distogliervi. Uomini con forme sbagliate, e credi, e
altro, che cercano di imitare, come possono farlo? La Bibbia disse
che l’avrebbero fatto, come Iambre e Ianne contrastarono Mosè.
Ma disse: “La loro follia sarà resa manifesta”.
189 Mosè aveva una cosa da fare: rimanere fedele al suo incarico.
E alla fine venne il tempo in cui gettarono a terra i loro bastoni
e cercarono di fare la stessa cosa. Allora il bastone di Mosè
li inghiottì. Um-hum. Avete mai pensato dove finirono quei
bastoni? Uh-huh. Hum. Bene.
190 Convinti: quando saremo convinti, allora saremo interessati.
Ma verremo, e la riunione proseguirà, e Cristo scenderà, e
dimostrato dalla Parola, e facendo la stessa cosa che fece Lui;
mostrando che è un giorno in cui la chiesa deve essere fatta a
pezzi perché ha posto Cristo all’esterno, L’ha organizzato così
proprio in mezzo a loro, allontanadoLo da loro così, stando
all’esterno, continuando a bussare.
191 Ora, sembra che se Egli fosse stato messo fuori, sarebbe
proprio andato via. Ma no, Egli è ancora là, bussando, com’era
ai giorni di Noè, longanimità, non volendo che alcuno perisca,
ma che tutti possano venire al ravvedimento, restando, bussando,
cercando di sentire se Egli possa sentire, Lo accoglierete dentro?
No, Egli non lo ricevette.
192 Allora Egli disse: “Io vi sputerò dalla Mia bocca”. Giusto.
E vedete il taglio della Parola e dello Spirito. Vedete lo
Spirito Santo scendere e compiere cose che non sono mai
state conosciute dai giorni del Signore Gesù Cristo e dei Suoi
discepoli. E noi ci siederemo, e lo guarderemo e ce ne andremo.
Siamo davvero convinti, o sono pani e pesci?
193 Gesù li nutrì. Chi potrebbe mai creare il pane, se non Dio?
Lo stesso Dio che pose il pane nei cieli, e lo fece piovere là,
qui c’erano degli Ebrei, Lo guardarono spezzare quel pane e
distribuirlo a loro così, moltiplicando i pani. Lo stesso fornaio
che li aveva cotti in Cielo li stava cuocendo proprio qui sulla
terra, e li porgeva a loro. Giusto. E dissero: “È meraviglioso. Oh,
ho la pancia piena ora, Signore. Oh, quella è stata una grande
riunione”.
194 Gesù disse: “Ma aspettate un minuto. Ho qualcosa da dirvi:
Se un granello di frumento non cade in terra…” Tutti questi
sermoni, Egli iniziò a predicare, e li riportò alla Parola.
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Dissero: “Awww, quello—quello è troppo difficile da capire.
Non ne vogliamo più”. Si avviarono, si allontanarono.

E alcuni dei Suoi ecclesiastici dissero: “Ora, a chi potremmo
far credere una cosa simile? Ce ne andremo anche noi”.

Egli semplicemente rimase fermo e li guardò.
Quel piccolo gruppo di dodici fedeli, come un pollo che

sta vicino alla sua mamma, Egli si girò, disse: “Volete andare
anche voi?”

Pietro disse: “Dove andremo, Signore?” Vedete?
195 Egli non disse loro, che: “Vi conoscevo prima della
fondazione del mondo”? Quella è Luce che brillò su quel seme.
Non c’è modo di toglierla. È Vita Eterna. “Io gli darò Vita
Eterna e lo risusciterò nell’ultimo giorno. Tutti coloro che Egli
preconosceva, li ha chiamati; tutti coloro che Egli ha chiamati, li
ha giustificati; tutti coloro che ha giustificati, li ha già glorificati.
Nessuno può venire a Me se il Padre Mio non lo chiama, e tutti
quelli che il PadreMi ha dato verranno aMe”.

“Perché stai predicando allora, Fratello Branham?”
196 Non so chi siano; Lui lo sa. Il mio compito è seminare Semi.
Non so dove stiano cadendo,ma io semplicemente Lo semino.Dio
sta confermando. Ovunque colpisca, e colpisca così, rapidamente
viene alla Vita se è in un buon terreno. Se Esso è sulla roccia, non
posso farci niente. Un fondamento denominazionale, non posso
farci niente. L’unica cosa, continuerò proprio a seminare Semi.
So che Egli sta arrivando. Lo credo. Voglio vivere per quello.
Sono convinto che Egli sta arrivando. Sono convinto che Egli
verrà presto. Lo sono.
197 Ancora una parola, per favore. Gesù era convinto che sarebbe
risorto il terzo giorno. GuardateLo. Solo una Scrittura nella
Bibbia per sostenerlo, e fu data da un uomo che alla fine si sviò.
Ma Davide nello Spirito…

Un giorno Egli disse: “Cosa pensate di Cristo? Di chi è
Figlio Lui?”

E dissero: “Egli è il figlio di Davide”.
198 Egli disse: “Allora perché—perché Davide…” ora, togliete
la parte carnale, “…perché Davide, nello Spirito, Lo chiamò
Signore, dicendo: ‘Il SIGNORE ha detto al mio Signore, siediti alla
mia destra?’”

In Apocalisse Egli disse: “Io sono la Radice e il Rampollo di
Davide. Ero prima di lui; Io sono lui; e Io sono—Io sono ora”.
199 Da allora in poi non Gli chiesero nulla. Quello era troppo un
rompicapo. Non lo capirono. La loro formazione teologica non li
aveva portati a quello. Né può farlo tuttora. Um-hum. Ci hanno
provato a lungo e non possono ancora spiegarlo. Viene rivelato
solo a coloro a cui sarà rivelato.
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200 Gesù era pienamente convinto. Egli disse…uscì davanti a
loro, e disse: “Distruggete questo tempio, Io lo risorgerò in tre
giorni. Distruggete, fate quello che volete con esso. Lo risusciterò
in tre giorni”. Whew! Perché? Era pienamente convinto. Egli
sapeva Chi Egli era. Sapeva cosaDio aveva promesso.
201 Oh, se, come, se potessimo leggervi il nostro nome: “Per le
Sue lividure siamo stati guariti; per la Sua promessa sono stato
salvato; per il Suo Sangue sono parte di Lui; per la Sua promessa
risorgerò negli ultimi giorni”. Hmm?
202 Egli sapeva di essere letto proprio nella Scrittura. Egli
conosceva la Sua posizione. Nessuno doveva dirGli qualcosa in
merito, sebbene Egli—Egli non andasse in giro a vantarsene.
Quello mostrava—quello mostrava ciò che Egli era.
203 Giovanni non andava in giro vantandosi di quello che era,
il suo petto in fuori, “Sono il Dr. Tal dei tali, ho il così e così”.
No, no. Giovanni uscì proprio come un uomo comune. Così fece
Gesù. Le loro opere testimoniavano di ciò che erano. È così. Le
loro opere lo fecero. Così, Egli non lo fece. Andò proprio in giro,
disse…

Dissero: “Dovremmo impiccarlo. Dovremmo toglierlo di
mezzo a noi”.

Egli disse: “Distruggete questo tempio, e Io lo risorgerò, il
terzo giorno”. Uh-huh.

Ebbene, Egli sapeva che Davide disse: “Non lascerò la Sua
anima all’inferno; né lascerò ilMio Santo, veda la corruzione”.
204 E come potete voi credere, o chiunque creda…?Come può la
chiesa cattolica credere…? Molti di noi, la nascita immacolata,
la crediamo, ma quando arriva a…Sappiamo che la cellula
Sanguigna viene da Dio. Sappiamo che Dio creò quella cellula
Sanguigna che portò la nascita verginale. Non solo la cellula
Sanguigna ma Egli creò anche l’ovulo della donna, perché
nessuna carne è santa. Se quello fosse stato l’ovulo di Maria,
allora lei avrebbe dovuto avere una specie di—di sensazione
per aver fatto scendere l’ovulo. Ma lei non ne sapeva niente.
Semplicemente lo Spirito Santo la adombrò. Se lo faceste, vedete
cosa attribuireste a Dio che faccia ad una donna?

Gloria. Egli era Dio. “Io non lascerò che il Mio Santo, il
Suo corpo…” Come potrebbe essere santo tramite un desiderio
sessuale? Sì, se è così, siamo tutti santi.
205 Non ci sono persone sante. Non c’è monte santo, non c’è
chiesa santa. È uno Spirito Santo, un Dio santo in una Chiesa, su
un monte. Non persone sante; un Dio santo nelle persone. Quella
carne veniva da Dio, Dio il Creatore.
206 Gesù era interessato. Egli lo sapeva, ed era convinto che
sarebbe risorto l’ultimo giorno, secondo la promessa della
Scrittura. Concludo dicendo questo, si sta facendo troppo
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tardi, lasciatemi dire quest’unica cosa e poi smetterò: Io sono
completamente convinto che Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno.
Sono pienamente convinto che Questo di cui parliamo e che
vediamo qui è lo Spirito Santo. Sono interamente convinto.
207 L’uomo ha detto l’altro giorno, ha detto, o, era una ragazza,
con cui stavo parlando, lei ha detto…Io ho detto…Era
solita uscire là, vestita come ogni cosa, e le stavo parlando.
Aveva parenti che andavano in un’altra chiesa, supposti essere
Cristiani. Dissi: “Non ti vergogni di te stessa?”
208 Lei fece: “Aw”, disse, “Sig. Branham…” Masticando la sua
gomma così, e sembrava qualcosa uscito dall’Africa. Avrebbe
potuto essere una bella ragazza, se fosse stata vestita come un
essere umano. E lei rimase là, disse: “Sig. Branham, certamente,
là, vedete, sei un uomo di mezza età. Certo. Non crederesti, ma
noi siamo ragazzi”.
209 Dissi: “Guarda qui. Quando non ero grande come te, ero
comunque convinto che Questa è giusta. Ho speso tutta la mia
vita su di Essa. Vorrei solo avere un milione di vite da spendere
per Essa”.
210 Sono completamente convinto che Gesù è il Figlio di Dio.
Sono completamente convinto che Egli è lo stesso ieri, oggi, e in
eterno. Sono completamente convinto che quell’Angelo che scese,
di cui vi ho parlato, prima che Egli venisse, Egli lo confermò, e
disse che era la verità, e dimostrò che è la verità.
211 Sono completamente convinto che quell’ombra di morte
di cui ho detto alla gente, e la vedo laggiù, le macchine
fotografiche scientifiche e altro hanno dimostrato queste cose.
Sono completamente convinto che il mioMessaggio viene daDio.
Sono completamente convinto che non sia la mia mente carnale
gonfia d’orgoglio. È la Parola di Dio.
212 Sono completamente convinto, assolutamente convinto, che
èGesù Cristo lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Sono completamente
convinto che Egli è qui proprio ora. Sono completamente
convinto che Egli è accampato qui dentro. Sono pienamente
convinto che Egli risponderà alla nostra preghiera, se saremo
interessati, convinti, e apriremo le nostre vite a Lui. Chiniamo
i capi.
213 Signore, il convegno è quasi pronto a concludersi. Ti abbiamo
visto muoverTi, Signore. Oh, Ti vediamo sempre. Ti abbiamo
visto per tutti questi anni. Ti vediamo più potente, la chiesa
diventa più debole. Signore, prendi queste poche parole, vuoi
Signore? Io—io non posso fare altro con ciò, Padre.
214 Ma, oh, sono certo, Signore, se fossero convinti, se tutti
fossero convinti, non potrebbe esserci alcuna quiete da nessuna
parte. Come il nostro prezioso fratello anziano…Quando per la
prima volta Tu hai riversato il Tuo Spirito in forma di battesimo
prima che questi grandi uffici fossero iniettati…Perché ora è
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il momento. Il nemico sta arrivando come una fiumana. Tu stai
alzando uno stendardo contro ciò.
215 Signore, io prego per loro. Che queste poche parole
stamattina cadano sui cuori delle persone. Possano non cadere su
terreni sassosi. Possano cadere su buoni terreni, e la Luce della
Vita Eterna risplenda su quel Seme predestinato. Sono certo che
Lo farà, Signore. Tu hai promesso, e ci hai detto di fare questo, e
Ti saresti preso cura del resto. E sono certo che Lo farà.
216 Quindi lo affido a Te, affido a Te questo uditorio. Mi sono
messo in mezzo a loro come fece Mosè con il suo popolo. Signore,
sono una di queste persone. Dio, ho fatto del mio meglio per
essere onesto. Tu mi porti testimonianza. Ho detto la verità, e Tu
mi sei testimone dimostrando ciò. Ho detto la verità.
217 Amo queste persone, Signore, queste persone Pentecostali.
Molti si stanno allontanando, Signore. Le differenze
denominazionali li stanno portando via. Amo questi Metodisti,
Battisti, qualunque cosa siano. Li amo, Signore. Io sono uno di
loro. Per favore, Signore, prego per ogni anima. O Dio, lascia che
stamattina la Luce scenda sulle persone, e possano vederLa.
218 Possa questo nastro, mentre attraverserà la nazione, in tutto
il mondo, possa trovare il suo luogo di dimora. Dirigilo, Signore,
proprio dove sono posti quei Semi. Non so dove siano.Ma quando
questa verità del Vangelo, rivendicata da Dio, cadrà su di Esso,
sono certo che Esso verrà alla Vita.

Sono Tuoi, Padre. Affido a Te me stesso con loro per l’opera
del Vangelo negli ultimi giorni. Nel Nome di Gesù. Amen.

…modo, Signore!
Fai a modo Tuo!
Tu sei il Vasaio;
Io sono l’argilla.
Modellami e formami
Secondo la Tua volontà,
Mentre sono in attesa,
Sottomesso e calmo.

Chiniamo i capi e pensiamo solo a quello.
Fai a modo…

Siete convinti? Oh, my. Lo Spirito Santo si muove come una
Luce…

…il Vasaio;
Io sono la Tua argilla.
Modellami e formami
Secondo…(Non la mia volontà, Signore, la
Tua.)

Mentre sono in attesa,
Sottomesso e calmo. 
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